

**図書館に行こう！  
 中央図書館貸出 500 万冊**

**SCENE 1**



**5**月31日、平成7年9月にリニューアルオープンして以来、中央図書館での累計貸出冊数が500万冊に達し、記念セレモニーが行われました。500万冊目を借りたのは本山町在住の西川麻未さん。夫の誠さんと長男の倫斗くんもセレモニーに参加し、市から記念の花束や図書カードなどが贈られました。

中央図書館や厚狭図書館では、蔵書の整備、展示方法の工夫のほか、多くの人に本への興味・関心を持ってもらおうと講演会や企画展などを開催しています。

暑い夏がやってきます。クールシェアを兼ね、休日は図書館で本を片手にゆっくりと過ごしてみたいかがでしょうか。

**SCENE 2** **安心でおいしい水を  
 第 56 回水道週間「水道展」**

**水**道週間の取り組みとして、おのだサンパークで5月31日から6月5日まで水道展が開催されました。会場にはポスターや習字、水道施設のパネルなどが展示され、水資源の大切さを呼びかけました。31日には利き水、木工細工などのコーナーも設けられ、多くの人で賑わいました。



**SCENE 3** **第 39 回希望の森植樹祭  
 みんなで元気に力をあわせて**

**第**39回希望の森植樹祭が6月6日、来年就学予定の市内の幼・保育園児490人を対象に、江汐公園「あじさい園」で行われました。園児は、あじさいの苗に「大きくなあれ！」と元気に声をかけながら優しく苗を植えていました。園児たちもあじさいも力強く大きく成長して欲しいですね。